

# PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Bildungspolitik

Nr. 144/10 vom 29. April 2010

## **Heike Franzen weist Berichterstattung der Lübecker Nachrichten zurück**

Die bildungspolitische Sprecherin der CDU-Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag, Heike Franzen, hat die heutige (28. April) Berichterstattung in den Lübecker Nachrichten (S. 6) zurück gewiesen.

Franzen stellte fest, Sie habe gegenüber den LN keine grundsätzliche Kritik am Entwurf des Schulgesetzes geübt. Im Übrigen verweist Franzen auf ihre Pressemitteilung vom 27. April.